



## ¿Cambiará la reforma al Poder Judicial? Morena propone ajustar requisitos para elección de jueces



Ante la cercanía de la discusión del dictamen de la reforma al Poder Judicial en el Pleno de la Cámara de Diputados, Morena propuso otra serie de cambios, específicamente sobre el tema de los requisitos y para los perfiles que estarán en la elección de jueces y magistrados.

Así lo señaló la diputada federal y exministra de la Suprema Corte, Olga Sánchez Cordero, quien aseguró que un grupo de trabajo de Morena de los legisladores entrantes para analizar la propuesta, se propusieron una serie de cambios al dictamen.

“Yo ya entregué mi propuesta, son propuestas propositivas, teniendo en consideración los irreductibles (...) las más importantes son los requisitos de idoneidad, el perfil de quienes irán a las urnas”, señaló Sánchez Cordero.

Pues las anteriormente establecidas causaron polémica. También el legislador Leonel Godoy señaló que también hay una propuesta para asegurar la pluriculturalidad y los sistemas normativos. Por otro lado señalaron que no hay dos aspectos que no permanecerán intocables.

“Son irreductibles dos cuestiones, la desaparición del Consejo de la Judicatura (CJF), es lo irreductible para el presidente, para la presidenta electa (...) y por otro lado, la elección de jueces y por eso queremos ver quienes van a llegar a ser electos”, señaló Sánchez Cordero.

Por otro lado, los dos dijeron desconocer el presupuesto para las elecciones, la cual determinará el INE: “ellos harán la propuesta (...) El INE decidirá de cuánto va a ser la propuesta”, señaló Godoy Rangel.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

01/09/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

En cuanto al financiamiento de las campañas, señalaron que los candidatos no recibirán dinero público ni de privados.

<https://politico.mx/cambiara-la-reforma-al-poder-judicial-morena-propone-ajustar-requisitos-para-eleccion-de-jueces>